

San Julián se prepara para el eclipse solar: “Queremos que sea un evento espectacular”

● “Planeta Tiempo”, que se emite en Tiempo FM 97.5, entrevistó a Daniela Lara, directora de Turismo de Puerto San Julián, para conocer los preparativos de la localidad de cara al eclipse solar que tendrá lugar el 2 de octubre.



Puerto San Julián se prepara para ser el epicentro del próximo eclipse solar el 2 de octubre con un amplio programa de actividades culturales y recreativas. La directora de Turismo de la localidad, Daniela Lara, destacó la colaboración entre diversas instituciones para garantizar que este evento sea memorable para los residentes y visitantes.

“Estamos muy contentos y trabajando fuertemente entre varias instituciones. Nos unimos con la Municipalidad, la Universidad de La

Patagonia Austral, el Parque Interjurisdiccional Marino Makenke, el Honorable Consejo Deliberante y el Consejo Provincial de Educación. Cada uno está aportando desde su lugar para que este evento sea algo espectacular”, afirmó Lara.

Además de la importancia astronómica, el eclipse tiene un fuerte valor histórico para San Julián. “En 1520, cuando Magallanes llegó a San Julián, venía con un cosmógrafo llamado Andrés de San Martín, quien registró un eclipse total de sol el 17 de abril de ese año. Es un antecedente histórico muy importante para nosotros, y por eso decidimos realizar actividades especiales durante tres días, el 1, 2 y 3 de octubre”, explicó

Lara. En estos días se podrá disfrutar de una expo de artesanos locales y una feria holística, donde “se verá el otro costado de la alineación de los planetas”, añadió.

Por otro lado, la localidad también se prepara para celebrar su aniversario el 17 de septiembre con la Expo San Julián que comenzará este sábado y se extenderá hasta el martes. “La expo va a estar abierta desde las 14:00 hasta las 22:30 y contará con la participación de artesanos locales y regionales, además de la presentación de artistas en vivo. El sábado 14 estará Emanero, el domingo Delorean Project y Los Palmae, el lunes se presentarán Turmalina y Ángela Leiva, y el martes cerrará Lu Araya en el

Nicanor Hernández”, detalló la directora.

Lara también participó recientemente en una reunión de la Comisión Ejecutiva del Parque Interjurisdiccional Marino Makenke, donde se discutió la regulación de la pesca en el área protegida. “Estamos tratando de elaborar un reglamento para regular la pesca de una forma controlada y segura, para conservar tanto las especies como la pesca artesanal. Se está evaluando realizar un estudio poblacional de peces para tener un registro detallado y así proteger la actividad pesquera”, señaló.

Finalmente, Lara invitó a los turistas a organizar sus visitas y destacó la importancia de la planificación. “Les recomiendo que antes



Puerto San Julián se prepara para ser el epicentro del próximo eclipse solar el 2 de octubre con un amplio programa de actividades.

de visitar la localidad, si todavía no hicieron su reserva, se comuniquen con nosotros. Hemos facilitado un teléfono en las redes sociales para que puedan contactarse y consultarnos sobre hospedajes y actividades”,

dijo. Los interesados pueden encontrar más información en Instagram (@sanjulian.turismo), Facebook (Puerto San Julián - Turismo), a través de WhatsApp al 2966-585198 o en la página web